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Con Exlto Ubican 
Taxis en 
"Puntos" de Ciudad 

Se esta buscando la for
ma de ubicar en " puntos" 
estratégicos a los .dos mil 
trescientos setenta taxis 
que circulan en San Salva
dor, para que ahOrren 
combustible y que en casos 
de necesidad el público 
sepa dónde buscarlos . 

Como plan piloto, las 
autoridades de Tránsito, 
con la cooperación de auto
ridades de Salud Pública y 
de la pequeña empresa, 
han ubicado a un grupo de 
taxistas cerca de la acera 
del hospital Rosales. en 
donde,según se Informa, 
están prestando un gran 
servicio a las personas que 
llegan a •visitar a parientes 
hospitalizados. Los bene!l
clos son múltiples, dicen, 
especialmente porque los 
taxistas, al estar en forma 
permanente en ese " pun
to" , son ldentl!lcados por 
los usuarios. lo que slgnl!l
ca mas seguridad para es-
-Favor oaae ala piglna 21. 

"PUNTO" DE TAXIS.- Inmediato al Hospital Rosales y en la Terminal 
de Occidente, las autoridades han ubicado grupos de taxis para que ofrez
can sus servicios en un sltlo determinado, los cuales son conocidos como 
"punto". La disposición, según se Informa, está dando buenos resultados 
en el sentido de que los taxistas se identifican con el usuario, Jo que reper
cute en mayor confianza de uno y otro. 

Aumenta el Interés por 
Participar en la Feria 

En los últimos dlas ha de reactivar sus negocios y 
aumentado el Interés por consideran que la Décima 
participar en la Décima Feria es una buena oportu- l'.l 
Feria Internacional de El nldad para dar a conocer t"' 
Salvador, Informa la se"o- sus productos. l:j 
ra América de Domlnguez, A"ade que posiblemente ~ 
ejecutiva de ese evento. esta misma semana se ~ 

hing~~:d~u:n~~e 1~ie~~:s~ r:w~~t: ~g~ e::~~~~r~~ o 
tria y el comercio salvado- , de la Asociación Salvado- E 
re"os, asl como en los re"a de Industriales, AS!, ,., 
paises amigos, ya que va- para ultimar detalles so- :Z: 
rlos que únicamente bre la participación de sus 9 
hablan mostrado Interés asociados. Igual reunión .-.. 
en participar, hoy lo han se espera realizar con o- < 
confirmado. tras Instituciones como ;-

En ese sentido, dice la ANEP, Cámara de Comer- CJ 
se"ora de Domlnguez, en clo, FENAPES Y SCIS. "' 
las últimas dos semanas se Por otro lado dlce que tn 
ha Incrementado la afluen- también los pequeños co- ~ 
cla de expositores y ya han merclantes lndependlen- ·c:~
reservado sus pabellones y tes han mostrado Interés, t11 
espacios. y dla a dla llegan a pedir > 

Agrega que varios pe- más Información para par- ~ 
que"os comerciantes e In- tlclpar en tan Importante ., 
dustrlales están tratando evento, concluye. S' 

Dan a Conocer Temario 
para Foro Cafetalero 

Ir 

Misión del BID Llegará 
a Nuestro País Este día 

Fuentes del Ministerio 
de Comercio Exterior dan 
a conocer el temario que 
se desarrollará durante el 
Foro Nacional para el 
Análisis y Soluciones a la 
Problemática Cafetalera. 

El Foro. Indican, ha sido 
pospuesto para el 30 y 31 de 
agosto, a solicitud de los 
sectores cafetaleros para 
poder preparar debida
mente las ponencias y ob
tener mejores resultados. 
A la vez, se procurará que 
participen otras Institu
ciones como el Instituto 
N aclonal del Café, el Ban
co Central de Reserva, el 
Banco Centroamericano 

ca, la Banca N aclonallza
da , el Banco Interamerica
no de Desarrollo y otras 
organizaciones que llenen 
que ver con la cartcultura. 

Entre los temas que se 
abordarán está el de la 
Producción y el subtema 
Costos de producción y de 
beneficiado. Dentro de las 
plagas se abordará el rela
tivo a la roya. Esta tarde llega a nues

tro pals una misión del 
Banco Interamericano del 
Desarrollo, BID, para 
reunirse con los miembros 
de la Junta Monetaria Cen
troamericana. 

Así se Informó en la 
reunión de los miembros 
de la Junta Monetaria Cen
troamericana, la que está 
formada por los Presiden
tes de los Bancos Centra
les del área. y que se en
cuentran reunidos en nues
tro país, aprovechando la 
presencia de los Ministros 
de Economía de C.A. 

Ayer en la mañana se ce
lebraron las dos reuniones 
simultáneamente en el ho
tel Presidente. de esta ca
pital. 

Por su parte, el licen
ciado Alberto Benitez So
nUla, Presidente del Banco 
Central de Reserva, dio la 
bienvenida a sus colegas. 
en nombre del Gobierno y 
pueblo salvadoreños. DIJo 
que se sentía muy satisfe
chO ya que en nuestro pals 
no se celebraban 

de esa naturale-

- NUEVO PACTO 
AYUDARA A PAZ. El 
pacto político firmado 
por Jos partidos PCN, 
ARENA PDC y PPS, 
ayudará a traer tran
quilidad, paz y convi
vencia en el país, ase
gura el Lic. Hugo Ca
rr/llo, diputado del 
PCN y Vice-Presiden
te de la Asamblea 
Constituyente. 

za. Señaló que a pesar de 
nuestras limitaciones, se 
Iba a tratar de atenderlos 
bien. Igualmente diJo es
tar de acuerdo en que las 
reuniones de los miembros 
del ConseJo Económico se 
celebraran alternamente 

Lic. Hugo Carrillo: 

en cada país para tratar de 
resolver los problemas 
económicos del área. 

Por su lado, el represen
tante de Costa Rica excusó 
al Presidente del Banco 
Central de su país. porque 
por motivos de fuerza 

Ignoramos si Izquierda 
Formará Comisión de Paz" 

"Ignoramos si la Comi
sión de Paz, creada en el 
nuevo pacto polltlco de 
Apaneca, estará Integrada 
también por algún repre
sentante de la Izquierda" , 
expresó ayer el Lic . Hugo 
Carrillo, VIcepresidente 
de la Asamblea Consti
tuyente. 

clales. Esta nueva Comi
sión tendrá similares 
objetivos a los de la otra 
Comisión. pero ojalá que 
la nueva llene la verdade
ra !unción para que ha sido 
creada, lo cual es velar por 
los Derechos Humanos de 
todos los sectores del pue
blo". 

Detalla en entrevista 
con los periodistas que COMISION POLITICA 
"esta Comisión estará for
mada, supongo, por repre
sentantes de diversos sec
tores o entidades y perso-
naJes". , 

Expone que en el pacto 
polltlco !lrmado el 3 de 
agosto en Apaneca, con la 
participación de represen
tantes de los partidos 
ARENA, PCN, PDC y 
PPS. están comprendidas 
la Comisión de Paz. Comi
sión Política y Comisión de 
DerechOs Humanos. "Es
tas serán avaladas por el 
Poder EJecutivo. Se plan
teará algún criterio sobre 
su formación , pero aqul en 
la Asamblea se tendrá que 
·dar también su aproba
ción, cuando el Ejecutivo 
envle las nóminas de esas 
Comisiones" , especl!lca. 

Al detallar sobre la Co
misión Polltlca, dijo que 
ésta tendrá entre sus !un
clones velar porque se 
realicen las elecciones 
para Concejos Municipa
les y Presidente de la Re
pública. asl como colabo
rar para el nombramiento 
del Consejo Central de 
Elecciones. 

"La Ley Electoral es 
transitoria y ya no llene vi
gencia, pues fue creada 
para realizar las elec
ciones anteriores. Es nece
sario que haya un nuevo 
mecanismo electoral le
gal, para las elecciones 
·que se avecinan". mani
festó CarrUio. 

SOBRE CONCEJOS 
MUNICIPALES 

mayor no babia podido lle
gar ayer mismo, pero posi
blemente llegue ahora y 
esté presente en la reunión 
con los miembros del BID. 

Ayer tarde se celebró la 
reunión conjunta entre los 
miembros del Consejo y 
los ministros de Eco
nomía. Integración Económl-

Otro tema será el de la 
Polillca Crediticia; ade
más el crédito de avío, cré
dito prendarlo. tasa de In
terés, crédito a pequeños 
productores, garantías y 
créditos en mora, y -saldos 
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"SIN NOVEDAD".- Un agente de la Policía Nacional se acerca al jeep 
que conduce a uno de los jefes del operativo efectúado ayer en la Colonia 
Santa Lucía, Ilopango, para informarle que " no /Jay novedad". Más tarde 
se supo de la captura de unos sospechosos. 

Mala Distribución del 
Penal Mariona Señalan 

COMISIONDE 
DERECHOS HUMANOS Sobre el nombramiento Mala distribución de las 

de tos nuevos concejos Instalaciones_ del Penal de 
piadas ni muros alrededor 
del edificio. que evltarian 
el escalamiento y fuga de 
reos. 

menos cuatro metros de 
alto. dijeron. Y luego afir
maron: " Seria injusto po
nerse hoy a tratar de res
ponsabilizar a personas 
que no han tenido nada qué 
ver con detalles anteriores 
en lo que se refiere a las úl
timas rugas". 

A una pregunta sobre la 
!unción que tendrá la Co
misión de Derechos Huma
nos, dllo el Lic. CarrUio 
que "aqul en el pals hay 
una especie de sucursal u 
o!lclna local, que repre
senta a un organismo In
ternacional; pero cuando 
se han suscitado viola
clones sobre los Derechos 
Humanos por parte de al
gunos sectores. se han he
cho ln!orr.~aclones par-

Municipales. diJo que 
'"esto ha causado diversas 
opiniones en los sectores 
polltlcos. Se hará el nom
bramiento de estos Conce
jos en virtud de que asl lo 
señala el Decreto Legisla
tivo No. 9, de la Asamblea 
Constituyente. Serán el 
presidente Magaña y dos 
VIcepresidentes. quienes 
harán esos nombramlen-

Mariona senalaron ayer 
. unos abogados entendidos 
en asuntos carcelarios, al 
comentar la fuga de 4 reos. 
que, a su modo de ver. es
caparon precisamente por 
esas fallas . 

Los abogados afirman 
que las Instalaciones de 
Mariona se hall hechO para 
un colegio. pero nunca 
para más de mil reclusos. 
Dijeron que el local no 

-Favor paae a la p6glnat3. cuenta con vallas a pro-

La responsabUidad de lo 
que ocurra en el penal. ha
blando siempre sobre la 
fuga de los reos. podría re
caer en las gentes que hi
cieron el diseño de las Ins
talaciones y los que proce
dieron a su construcción . 
porque no tomaron en 
cuenta detalles de Impor
tancia como rodear el edi
ficio de un muro de por lo 

Los cuatro prófugos que 
huyeron la noche del 29 de 
julio son José Arturo Igle
sias. Mario Rivas Garcia, 
José Bertlllo Orellana Me
drano y José Dolores Fer
nández Al taro. 


